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Les résultats ont montré que L.beckii évolue en trois générations annuelles sur l’oranger dans la

région de Rouiba durant l’année d’étude. L’activité du Movento s’est manifestée environ 10 jours

après son application. La matière active agit directement sur la biosynthèse des lipides notamment

sur l’ovogenèse chez les adultes (femelles) et une rupture de développement chez les larves qui

finissent par mourir. Sur le plan de la préservation des auxiliaires, le Movento s’est montré sans

incidence sur le développement des parasitoïdes inventoriés dans le verger.

Mots Clés : Lepidosaphesbeckii,Movento, Oranger, Ovogenèse, parasitoïdes, Rouiba.



Our results showed that L.beckiievolves in three generations annual on orange tree in the area of

Rouiba during the year of study. The activity of Movento appeared approximately 10days after its

application. The active matter acts directly on the biosynthesis of the lipids including ovogenesis

in the adults (females) and a rupture of the development in the larvae which end up dying. In terms

of preservation of auxiliary, Movento was shown without incidence on the development of the

parasitoids inventoried in the orchard.
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